



えいなん



3・4年生校外学習

場所：明治なるほどファクトリー



9月22日(金)の午前中に稲沢にある明治なるほどファクトリーに行きました。明治の「おいしさ・楽しさ・健康・安心」へのこだわりをなるほど！と体験できる工場見学をしてきました。

まず、牛乳やヨーグルトの製品が作られている様子を見学しました。その中でも一番多く作られているのは、R1の飲むヨーグルトだそうです。ヨーグルトを振ると飲むヨーグルトになるかの実験では、ブルガリアのヨーグルトを振ると、飲むヨーグルトになったけれども、飲むヨーグルトからヨーグルトには戻らないことを知りました。工場で働く人の作業着は、ゴミが入らないようにポケットを作らなかったり、つま先が頑丈の靴を履いたり、安心・安全に努めていることや、商品が配送されるまでには、機械での検査と、人の目と口での検査があることを知りました。実際の大きさの牛の模型を使い、乳しぼり体験をしました。「meiji」のロゴには、

m…mの先の部分が生クリームの先っぽを表した様子。

e…人が笑っている様子。

ij…iが子ども jが母で、母が子どもを抱いている様子。

i…meijをiが支えている様子。



海部地区読書感想文コンクールの表彰

- 5年 加藤里緒菜さん（優良）「心の中で生きている」
 - 5年 箱木 来美さん（佳作）「りんごの木を植えて」
 - 2年 鈴木 聖奈さん（佳作）「ばあばにえがおをとどけてあげる」
- 優良に選ばれると尾張地区の中での審査があります。結果が楽しみです。